



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/6237

13 Pièces

434 m²

Réf. 6237-CCH

1 580 000 €

Senas

Maison à vendre (13560)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'Office Immobilier de Sénas vous présente à la vente, une grande maison à rénover d'environ 434 m², située proche du golf International de Pont Royal. L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations financières sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier avec la référence 6237-CCH (Lien direct sur les photos) Situation et contexte : Dans un secteur paisible de Sénas, cette propriété spacieuse bénéficie d'un environnement verdoyant, à seulement quelques minutes en voiture des écoles, des commerces et des axes principaux. La première école se ...

The Sénas Real Estate Agency presents for sale a large house of approximately 434 m² requiring renovation, located near the Pont Royal International Golf Course. The property address, virtual tour video, and all financial information are available online on the Mon Office Immobilier website with reference 6237-CCH (Direct link to photos). Location and context: In a peaceful area of Sénas, this spacious property benefits from a green setting, just a few minutes' drive from schools, shops, and main roads. The nearest school is less than 5 minutes away, while the closest train station is 10 ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/6237



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/6237

www.residences-immobilier.com



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/6237



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/6237